

クラウドファンディング始めました。

石巻に笑顔を咲かせる「復興の森づくり」の拠点をつくりたい！

「NPO法人こころの森」の古藤野靖（ここのやすし）です。
東日本大震災で大きな被害を受けた石巻市南浜地区には、震災復興祈念公園ができます。
この区域約43.8haは危険地域に指定され人が住めなくなります。
私たちは、「復興の森づくり」としてこの公園全体に森を蘇らせる活動をしています。そして、「復興のメッセージを未来に発信」していきます。
活動の拠点は、公園内の市民活動エリアであり、ビニールハウスです。

整備が進められている
「石巻南浜津波復興祈念公園」



里山の種拾いから始め、ビニールハウスで育てた苗を植えます。昨年9月に始めて植樹祭を行い、全国各地から集った約500名の方が汗を流して下さり、3000本の苗木を植樹することができました。公園内での森づくりは、このようにしてようやくスタートしました。

しかし、残念なことに昨年10月23日の台風21号がハウスをなぎ倒してしまいました。東北の寒い冬を乗り越えて苗が成長するためには欠かせないハウスです。地元の方やサポーターの皆さんのご厚意でハウスは仮復旧しましたが、大きな損失が発生してしまいました。

この公園での森づくりは、地域の高齢者、被災者、サポーターの方々に10年で15万本を目標に植樹していきます。

木々を育て森をつくり、育てる過程で出てくる全てのものを資源として循環させ、自然と人との寄り添い方も考えます。同時に、こころ豊かになるおもてなしの花畑をつくります。

作り手や訪れる人たちのこころと体の健康づくりとともに、こころ豊かになる森を次世代につないでいく交流の拠点づくりを目指します。

生まれ育った街は3.11東日本大震災で消滅してしまいましたが、ここから新たに未来への復興のメッセージを発信していきます。

誰にでもあるこころのふるさと。森をつくることは、人と自然のあり方を考える明るいコミュニケーションの場にもなります。

私たちの活動に、是非お力をお貸し下さい。



里山で種ひろい



ハウスで苗づくり



台風23号の爪跡



昨年9月の植栽の様子



ご賛同頂ける方は以下のURLからアクセス
お願いします。

<https://readyfor.jp/projects/yk0601>

CLICK

皆様のご協力をお待ちしています！

